

El esfuerzo económico del Ayuntamiento se ha notado con una programación de primera calidad y más variada

Diversión y buen ambiente en la Feria de Mayo

El nuevo Alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez Calderón, cortó el pasado día 1 la cinta que marcaba el inicio oficial de la Feria de Mayo. El buen tiempo primaveral acompañó el ambiente distendido que se ha vivido en esta Feria, cuya programación de actos ha sido especialmente variada. Actuaciones musicales, concursos caninos, representaciones de teatro y zarzuela, actuaciones infantiles, exhibición de doma de caballos y múltiples atracciones feriales se han dado cita durante estos días en el que todos los vecinos han encontrado hueco para el ocio y el recreo.

El presupuesto municipal dedicado a las Ferias ha sido de 34 millones de pesetas. El Ayuntamiento montó dos de las 15 casetas que se instalaron en el Recinto Ferial: la llamada "El palacio azul", de 2.600 metros cuadrados de superficie, y la de Bailes populares, de 1.300 m2.

El Recinto Ferial ha contado este año con más espacio al ocuparse el destinado a aparcamiento de camiones. También instalaron sus propias casetas Repsol Petróleo (de 700 m2), la Federación de Empresarios (FEPU) y diversos colectivos y asociaciones vecinales.

Asimismo se instalaron un total de 42 atracciones, como la montaña rusa o los coches eléctricos, entre otras muchas, además de la

La Feria de Mayo ha contado este año con un programa de diversiones variado y pensado para todos los gustos, y un ambiente festivo, facilitado por el buen tiempo primaveral. La inauguración oficial tuvo lugar el domingo, día 1, a cargo de

Casimiro Sánchez Calderón, si bien el entretenimiento había comenzado dos días antes, tras el ameno pregón pronunciado por el periodista y escritor puertollanense Fernando Ponce.

venció ampliamente a los numerosos asistentes, tanto jóvenes como adultos, congregados en el Auditorio.

Pero para entonces, la Feria estaba ya a pleno rendimiento. El ambiente de juega había comenzado dos días antes, una vez pronunciado el pregón por el escritor y periodista Fernando Ponce Muñoz.

Este puertollanense ilustre, nacido durante la guerra civil, es doctor en Ciencias de la Información y licenciado en Derecho. Ha sido distinguido con numerosos premios, entre ellos el Premio Nacional de Teatro, por su buen hacer en los tres campos que son su especialidad: teatro, arte y literatura.

Elregonero provocó risas entre los asistentes que le escuchaban en el cine-teatro Ortega, cuando aseguró tener comprobado que el agua de la Fuente Agría mantiene la plenitud de las posibilidades eróticas. También corroboró las propiedades que atribuyó a estas aguas el doctor Limón, pero le añadió una más, aparte de la erótica: que alarga la vida de quien la toma con regularidad.

Después del pregón actuó la Coral Polifónica de Puertollano, que precisamente cumplía su primer aniversario, y que interpretó obras de Juan de la Encina, Mozart y Haendel, y a continuación, canciones populares. ■



plaza de toros portátil y el tradicional circo que hizo las delicias de los pequeños.

Una semana después de tomar posesión, el nuevo Alcalde cortaba la cinta inaugural de las fiestas. Al acto acudieron numerosas personalidades, entre ellas el consejero

El grupo Celtas Cortos se llevó de calle a jóvenes y adultos en el auditorio

de Educación y ex Alcalde Santiago Moreno; el secretario de la Mesa de las Cortes Mario Mansilla; y el senador socialista Hilario Caballero.

Ese mismo día 1, domingo, tuvo lugar la primera actuación musical. El grupo Celtas Cortos con-



El humor de los hermanos Calatrava hizo reír a todos..



Las corridas de toros son ya un ingrediente fijo de las ferias.

Sánchez Calderón cortó la cinta inaugural en el Recinto Ferial, y el escritor puertollanense Fernando Ponce pronunció el pregón